

Go!

The Unchained Djangos

**FUN & ENERGY
BEATS & BRASS**



Watch our video: "The Quentin Tarantino Medley!"



Surf Rock, Balkan Brass, Ska, Funk und Filmmusik aus Italowestern, mit viel Energie & Spaß, abgeliefert von kraftvollen Bläsern und einer schweißtreibenden Rhythmusgruppe, das sind „Go! – The Unchained Djangos“. Die legendären Songs aus Quentin Tarantinos Kultfilmen wie „Kill Bill“, „Pulp Fiction“ oder „Django Unchained“ sind dabei ein Special Feature. Egal ob auf einem Straßenfest oder im Jazzclub, die schrägen und mitreißenden Improvisationen der fünf Profimusiker sorgen beim Publikum für Begeisterung und gute Laune.

Surf rock, balkan brass, ska, funk, and soundtracks from spaghetti westerns, delivered with a whole lot of energy & fun by meaty horns and a red-hot rhythm section – that's "Go! – The Unchained Djangos". Iconic songs from Quentin Tarantino's cult movies like "Kill Bill", "Pulp Fiction", or "Django Unchained" come as a special feature. At street festivals and jazz clubs alike, these five professional musicians know how to wow their enthusiastic audiences with electrifying sounds and intoxicating improvisations.

BESETZUNG:

Go! DIMITRI TELMANOV (Trompete)
studierte am staatlichen Konservatorium Odessa und an der Folkwang-Hochschule Essen
spielte mit Vadim Neselovskyi und Max Mutzke
aktuelle Projekte: Reggatta de Blanc, Tropical Turn

Go! WIM WOLLNER (Saxophon)
studierte am Conservatorium in Hilversum/NL
spielte mit Jasper van 't Hof und Mike LeDonne
aktuelle Projekte: Reggatta de Blanc, Dotown Wonder Bros.

Go! HANS STEINMEIER (Gitarre)
studierte an der Folkwang-Hochschule Essen und am Berklee College of Music, Boston
leitet die Big Band des Landespolizeiorchesters NRW und die Folkwang Big Band
ist Komponist zahlreicher Theater und-Bühnenmusiken

Go! RALF LOHMANN (Bass)
studierte an der Amsterdamer Hochschule der Künste
spielte mit Sylvia Droste und David Thomas
aktuelle Projekte: die Komm Mit Manns, Eric Where is Layla

Go! BERNHARD WEICHINGER (Drums)
studierte am American Institute of Music in Wien und am Conservatorium Hilversum/NL
spielte mit Dick Brave und Steye
aktuelle Projekte: Adriano BaTolba Trio, The Silverettes

Go!

The Unchained Djangos

Kontakt:

Wim Wollner
mobil 01772760660
info@wim-wollner.de
www.wim-wollner.de

facebook:
<https://www.facebook.com/search/top/?q=Go%20the%20unchained%20djangos>